

Babinsa Koramil 01 Kodim 0703 Cilacap Peduli Pembangunan Sarana Agama dan Pendidikan

Totong Setiyadi - JATENG.INDONESIASATU.ID

Jan 22, 2022 - 03:14



Cilacap - Kepedulian Babinsa Koramil 01 Cilacap terhadap pembangunan sarana ibadah kembali bergulir, kali ini bertempatan di Masjid Darul Hikmah, Jalan Turi Kelurahan Lomanis Kecamatan Cilacap Tengah.

Dalam penyerahan bahan bangunan Jum'at (21/01/2022) Danramil Kapten

Saidin yang di wakili Sersan Mayor Puryanto berpesan apa yang dilakukan olehnya adalah wujud kepedulian dari pada Prajurit TNI demi pembangunan sarana dan prasarana pendidikan serta agama.

Sersan Mayor Puryanto mengatakan kalau ini adalah agenda rutin bulanan dari Babinsa yang ada di Koramil 01 Cilacap.

“Apa yang kami bawa hari ini merupakan agenda rutin, dari para Babinsa Koramil 01 Cilacap,” ujar Puryanto.

Jangan di lihat jumlahnya, tapi lihatlah niat baik rekan-rekan dari Babinsa 01 Cilacap,” pinta Puryanto.

Satu truk pasir dan 10 sak semen itu langsung di serahkan oleh perwakilan Koramil melalui Babinsa tersebut, di terima langsung oleh pengurus masjid Darul Hikmah KH. Amin.

KH. Amin dalam sambutannya mengucapkan banyak terima kasih pada Koramil 01 Cilacap, sembari memanjatkan doa agar semua sumbangan yang di terima dapat di gunakan sebagai mana mestinya.

“Alhamdulillah kami sebagai pengurus masjid Darul hikmah mengucapkan terimakasih banyak atas bantuan bahan bangunan ini,” ujar Amin.

“Semoga apa yang di sumbangkan hari ini dapat bermanfaat bagi pembangunan masjid Darul hikmah, dan menjadi ladang ibadah buat bapak-bapak semua,” lanjut KH Amin.

Seperti biasa, para prajurit dari Koramil 01, Kodim Cilacap 0703 tersebut saling bahu membahu mengangkat semen yang mereka sumbangkan tersebut dengan semangat.

Mewakili semua Babinsa Serka Catur Pambudi sebagai sebagai tuan rumah menyampaikan banyak terimakasih pada seluruh jajaran Koramil 01, Kodim 0703 atas berlangsungnya acara penyerahan bahan bangunan tersebut, dan berharap pada masa-masa yang akan datang pihak Babinsa Koramil 01 Cilacap dapat berbuat lebih banyak lagi.

“Terima kasih atas kerjasama yang baik ini, semoga kedepannya kita bisa berbuat lebih banyak lagi,” ujar Catur.